ESTUDIOS ECONOMICOS

Vol. XXIV (N.S.)

Julio-Diciembre 2007

Nº 49

VEINTICINCO AÑOS DE ESTUDIOS ECONOMICOS (Nueva Serie)

La nueva serie de *Estudios Económicos* está cumpliendo este año su 25° aniversario. En febrero de 1981, y por resolución del por entonces Departamento de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional del Sur, se decidió reanudar la publicación de la revista. Tiempo después, el proyecto se materializó apareciendo el primer número en 1982 luego de cumplidas las instancias organizativas tales como la elaboración y aprobación de un reglamento, la designación de un director, la evaluación y selección de artículos originales a publicar así como las tareas de edición que los mismos requirieron. Así mismo, es oportuno hacer mención que la primera serie había fue editada ininterrumpidamente entre 1962 y 1973.

El principal objetivo de *Estudios Económicos*, tal como está establecido en su Reglamento, es el de difundir los resultados de las investigaciones sobre temas económicos, tanto teóricos como aplicados, realizadas por investigadores del Departamento de Economía y por académicos pertenecientes a otras universidades y centros de investigación de Argentina y del exterior vinculados con el Departamento.

La dirección de la revista es ejercida por un profesor del Departamento de Economía. A lo largo de estos veinticinco años tal responsabilidad ha correspondido primeramente al Dr. Uros Bacic, quien fuera el principal inspirador y fundador de la publicación. En 1993 es designado director el Lic. Ricardo Enrique Bara, cargo que desempeñó hasta 1996. A partir de entonces ejerce la dirección de *Estudios Económicos* la autora de esta nota.

Desde su aparición, la revista también cuenta con un Consejo Editorial integrado por profesores de las distintas áreas temáticas del Departamento de Economía. Su función es asistir a la dirección en la evaluación de la calidad científica de los trabajos presentados para publicar; decidir acerca de la alternativa de someterlos a arbitraje externo así como asesorar a la dirección en cuestiones específicas de edición. La secretaría técnica recae en un auxiliar de docencia cuya responsabilidad específica es la preparación de los originales a publicar en cada número y la dirección de la sección de resúmenes.

Más recientemente, y como culminación de las instancias editoriales, se ha constituido un Comité Académico Honorario integrado por economistas de reconocido nivel científico pertenecientes a universidades argentinas y extranjeras y relacionados académicamente con el Departamento de Economía.

Tal como puede apreciarse en su portada, *Estudios Económicos*, con una periodicidad semestral o anual, está conformada por cuatro secciones. La primera y principal corresponde a la de artículos en donde se publican trabajos de investigación originales. La segunda está dedicada a comunicaciones y notas. La tercera corresponde a las reseñas bibliográficas en las que se analizan críticamente libros recientemente publicado en el campo de la ciencia económica tanto en el país como en el exterior. En la cuarta sección se brinda una visión sistematizada de resúmenes elaborados auxiliares de docencia y por alumnos avanzados de Licenciatura en Economía.

Es legítimo pensar que los veinticinco años de la revista representan una oportunidad propicia para reflexionar acerca de su trayectoria como así también de sus perspectivas. Respecto del camino recorrido merecen destacarse algunos puntos: el logro de la más alta calificación en la evaluación de publicaciones científicas que otorga el Consejo Asesor de Ciencia y Tecnología (CAICYT); la estricta observancia de criterios de calidad editorial que le han valido la incorporación al Catálogo de LATINDEX; la relativa regularidad de la publicación de sus volúmenes; la digitalización de toda la colección con vistas a la incorporación en el sitio de la biblioteca digital de la Universidad Nacional del Sur.

A partir de la tarea realizada a lo largo de todo este tiempo es preciso ahora consolidar los objetivos alcanzados y aspirar a una superación permanente de *Estudios Económicos* proponiéndose nuevas metas teniendo presente para ello la necesidad de dotarla convenientemente de los recursos humanos, financieros y de infraestructura.

Finalmente, merece resaltarse la significación que reviste el hecho que este número, especialmente dedicado a testimoniar y celebrar los veinticinco años de la nueva serie de *Estudios Económicos*, esté integrado por contribuciones de miembros del Consejo Honorario así como la reedición de una nota de naturaleza epistemológica cuyo autor es el Dr. Bacic, primer director de la revista.

Elena Ortiz de Guevara Directora